



Stadtkapelle  
in neuer  
Tracht

Stadtkapelle  
LAAKIRCHEN



# Stadtkapelle



## Geschätzte Laakirchnerinnen und Laakirchner, liebe Freunde, Gönner und Unterstützer der Stadtkapelle Laakirchen!

Im Jahr 2019 feierte die Stadtkapelle Laakirchen ihr 140-jähriges Bestandsjubiläum.

Um einen Musikverein über so lange Zeit kreativ und lebendig zu erhalten, ist ein großes Maß an Leidenschaft und Idealismus von zahlreichen engagierten Personen notwendig.

### Aktiv im Jahreskreis

Die Stadtkapelle tritt jährlich rund 40 Mal als gesamte Kapelle oder in kleineren Formationen auf und übernimmt damit eine bedeutsame Funktion als Kulturträger in unserer Stadtgemeinde.

Jedes Jahr stellen unsere Konzerte sowie von uns musikalisch umrahmte, kirchliche und gesellschaftliche Anlässe Fixpunkte für die Bevölkerung dar. Eröffnungen, Feiern, Ehrungen oder das Erweisen der letzten Ehre wären schließlich ohne Musik undenkbar!

Mit unserer regelmäßigen Teilnahme an Marschwertungen, Konzertwertungen und Musikfesten repräsentieren wir die Stadt Laakirchen auch über die Gemeindegrenzen hinaus.

### Gemeinschaftspflege

Neben diesen musikalischen Aktivitäten nehmen wir zusätzlich auch eine ganz wichtige gesellschaftliche Verantwortung wahr. Wir musizieren zusammen, pflegen die Gemeinschaft im Verein und setzen uns intensiv für die Förderung musikinteressierter Kinder ein.

### Jugendarbeit

Beim Blockflötenunterricht werden musikalische Grundkenntnisse erlernt und die Auswahl eines geeigneten Musikinstruments unterstützt. Bei unserer Musikjugend, den „Laakirchner Brasshoppers“, wird gemeinsam für Auftritte geprobt. Darüber hinaus werden auch andere Freizeitaktivitäten angeboten um Kindern damit eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu ermöglichen. Ihre Begeisterung für den Verein ist die Grundlage für die Zukunft der Stadtkapelle.

Es erfüllt uns mit Stolz, für all unsere Aktivitäten ein eigenes Musikheim zu besitzen, welches jährlich für über 60 Proben in unterschiedlichen Formationen genutzt wird. Beim Stadtfest und im Fasching bieten wir der Bevölkerung Einblick in unsere Räumlichkeiten und nutzen die Möglichkeit, durch unsere Aktivitäten die notwendigen finanziellen Mittel für die laufenden Kosten unseres Vereins wie Musikheim, Instrumente und Notenmaterial zu erwirtschaften.

### Die neue Tracht

Einen wesentlichen Beitrag zum Erscheinungsbild und damit zur Repräsentation einer Musikkapelle leistet natürlich eine einheitliche Tracht. Unsere bestehende Tracht ist nach mittlerweile 27 Jahren endgültig am Ende ihrer Lebensdauer angelangt und eine Erhaltung nicht mehr sinnvoll.

Aus diesem Grund haben wir uns gemeinsam für eine Neanschaffung der Tracht entschlossen und werben mit diesem Informationsschreiben um Ihre Unterstützung!

In einem mehrstufigen Auswahlverfahren wurden nach unseren Kriterien eigenständige, traditionsbewusste aber auch zeitgemäße Vorschläge zusammengestellt und letztlich eine Tracht der Trachtenschneiderei Hohensinn ausgewählt. Dabei waren heimische Stoffe, oberösterreichische Wertschöpfung und selbstverständlich auch das Preis-Leistungsverhältnis im Vergleich zu anderen regionalen Anbietern wichtige Entscheidungsfaktoren.





## Wir präsentieren

Voller Vorfriede haben wir uns gemeinschaftlich zum Ziel gesetzt, Ihnen im Zuge des **Frühjahrskonzertes am 10. April 2021** unsere neue wunderschöne Tracht erstmals live präsentieren zu können!

Darum bitten wir nun um Ihre geschätzte finanzielle Unterstützung für diese Investition und versprechen, das Geld zweckgebunden der Anschaffung zuzuführen: Für unsere neue Tracht, als Symbol der Stadtkapelle Laakirchen und Ihren Beitrag für das kulturelle Leben in der Stadtgemeinde Laakirchen.

Ihr Obmann  
Andreas Stockhammer

## Werbemöglichkeit

Allen Gewerbetreibenden bieten wir im Gegenzug zu einer Spende Werbemöglichkeiten im Rahmen der Trachtenpräsentation beim **Frühjahrskonzert 2021!**

## Großspenden

Für die Spende einer Tracht bieten wir Ihnen die musikalische Umrahmung einer Veranstaltung als Gegenleistung und Anerkennung Ihrer Unterstützung an.

## Musik für Ihre Veranstaltung

Einen Frühshoppen, eine Messe, eine Ehrung, ein Jubiläum oder einfach eine Feier mit Blasmusik aufwerten? Wir spielen gerne für Sie!

## Kontaktieren Sie uns:

Andreas Stockhammer  
Obmann Stadtkapelle Laakirchen  
0664 10 25 421  
obmann@stadtkapelle-laakirchen.at

## Ein Auszug aus den vielen Aktivitäten unseres Vereins

<b>Jänner</b>	Jahreshauptversammlung mit allen Mitgliedern
<b>Fasching</b>	2x Faschingsmusik im gesamten Gemeindegebiet und große Faschingsparty am Faschingsdienstag im Musikheimkeller
<b>Frühjahrskonzert</b>	eine Woche nach Ostern im AIFa
<b>Mai</b>	Maibaumaufstellen, Weckruf am 1. Mai, Florianimesse, Firmung, Erstkommunion
<b>Juni</b>	Fronleichnam, Stadtfest, Marschwertung
<b>Sommer</b>	Musikfest, Frühshoppen, Ausrückungen mit verschiedenen Ensembles in kleiner Formation, Musikausflug
<b>Herbst</b>	Erntedank, Konzertwertung, Allerheiligen
<b>Advent</b>	Kirchenkonzert, Weihnachtsfeier, Turmblasen am 24. Dezember

## Unterstützendes Mitglied werden

Sie möchten unseren Musikverein auch längerfristig unterstützen? Mit einem jährlichen Mitgliedsbeitrag von € 20,- sind Sie Teil der Stadtkapelle Laakirchen!

Damit erhalten Sie laufend Informationen über das Vereinsgeschehen und unsere Aktivitäten.

Als Neumitglied laden wir Sie mit einer Freikarte zum darauffolgenden Frühjahrskonzert ein.



# Spendenurkunde

Hut € 135,-

Spender/Spenderin

Hemd € 55,-

Krawatte € 35,-

Ihr Spendenbetrag: € \_\_\_\_\_,-

Weste € 170,-

Sakko € 435,-

für die Stadtkapelle Laakirchen

Datum

Gürtel € 25,-

Hose € 140,-

Unterschrift



Schuhe € 125,-

**Die Stadtkapelle Laakirchen  
bedankt sich ganz herzlich  
für Ihre Spende!**

**Gesamtkosten  
einer Tracht:  
€ 1.120,-**

½ Tracht € 560,-

¼ Tracht € 280,-

